

Sitzung der Bezirksvertretung Schildesche am 19.10.2023

Antwort zur Anfrage Drucksache 6642/2020-2025

Text der Anfrage:

Wie ist der aktuelle Stand der Planungen bezüglich der Verbindung der beiden Stadtbahnlinien 3 und 4 zwischen den derzeitigen Endhaltestellen Babenhausen Süd und Lohmannshof?

Antwort des Amtes für Verkehr

Das Amt für Verkehr startet zusammen mit moBiel in diesem Monat (Oktober 2023) mit den ersten Arbeiten zu einer Machbarkeitsstudie, in welcher unter anderem auch die Verbindung der Stadtbahnlinien 3 und 4 untersucht werden soll. Sobald erste Ergebnisse hierzu vorliegen, werden die politischen Gremien entsprechend informiert.

Gez.
Lewald
